

Skippernews - 5/2015



Super, dass Ihr zu unserer Jahreshauptversammlung wieder so zahlreich erschienen seid. Was gab es Neues? Natürlich unsere neuen Mitglieder und die Wahl der Beisitzer. Unsere neuen Mitglieder, einige konnten die Aufnahme kaum erwarten: Bastian, Dennis, Irmtraut und Adolf, Dietmar, Stefan, Petra und Achim, Karen und Markus, Frank, Kerstin und Rüdiger mit Alina und Sophia heißen wir in unserem Verein ganz herzlich willkommen. Wir hoffen weiterhin auf eine tolle Vereinskameradschaft und fühlt Euch einfach wohl bei uns. Die Wahl unserer Beisitzer hatten wir recht schnell hinter uns. Martin bleibt weiter im Amt und Heike P. tritt in Hackys´ Fußstapfen. Beide bedanken sich für unser Vertrauen. Außerdem hat der Festausschuss Pläne für dieses Jahr. Am letzten Wochenende im Juni wollen wir eine gemeinsame Bootstour nach Elsfléth unternehmen. Heike und Gisela hoffen auf rege Beteiligung. Haltet Euch diesen Termin einfach mal frei. Wer nicht an Bord übernachten kann, der hat die Möglichkeit an Land unter zu kommen. Näheres erfahrt Ihr noch per mail. Bitte denkt daran, Heinz, gleich zu Saisonbeginn, den Nachweis einer bestehenden Haftpflichtversicherung für Eure Boote zu geben oder zu mailen. Am Osterwochenende eröffneten wir mit einigen Mitgliedern die neue Saison. Nach dem gemeinsamen Angrillen in fröhlicher Runde, zündeten wir unser kleines Osterfeuer an, diesmal in einer Feuerschale vor der Grillecke. Fotos könnt Ihr Euch auf unserer Homepage ansehen. Habt Ihr in letzter Zeit mal einen Blick in unseren Schaukasten geworfen? Hier findet Ihr, die vom Vorstand überarbeitete Hafendienstordnung und einen Aufgabenplan für den Hafendienst. Bitte informiert Euch dort über die bestehenden Regelungen. Freut Euch doch schon mal auf unser nächstes Fest. Am 23. Mai (Pfingstsonntag) möchten wir alle zusammen unser Anpaddeln feiern. Der Festausschuss steckt bereits voll in der Planung. Näheres erfahrt Ihr dann rechtzeitig in einem Newsletter. Zusammen mit dem Vorstand wünsche ich Euch wunderschöne und erholsame Feiertage, an denen wir hoffentlich, bei bestem Wetter, Wassersport betreiben können. Eure Tabea